

Ulm, 1. Juli 1863.



~~Walter Gilgau~~

VADTB

Mit bester Freude schreibe ich, resp. Dein Gaußing, wenn  
ich kann, daß du so siffer fortgeschritten. So werden wir dich  
dann in wenigen Tagen sans e vallo wiedersehen, und dann soll  
die Feierlichkeiten durch uns alle gemeinsam gefeiert werden. Einige Wohlwollige  
besuchten & liegen mir momentan die Abschaffung für die Friedens-Feier  
in Grubenzell, diese Missmeidung ist ja neuen Freuds entgangen.  
Ludwig selbst versteht sehr gut. Ich meinte früher noch, aber das Pub-  
jung ist oft besorgt, da ich weiß, daß die neuen ~~Freunde~~ Freunde  
sind, die eines Kriegs entgegenstehen. Mehr all' ist, und denkt die  
Gefechtsfronten sehr gern zu, wie über Wallenstein  
Poli oder Habsburg. — Nun aber auf ein paar Dinge über familiäre  
Angelegenheiten, welche ich dir nicht schreibe wünsche mich, ich weiß  
nicht ob irgendwie als unpassend seien. Mein Vater hat unlängst vor  
etwa 10 Tagen sieben von Habsburg gespielt, um für Dein  
Lebenstag einen Beitrag zu den Friedestagen zu erheben, möglicher-  
weise ist es vorsichtig und schlecht, wegen ~~Wiederherstellung~~ Friede  
unberichtet zu werden. Ich schreibe dir nur aus dem Hause, um  
deinen Feierplan zu informieren & zu erläutern, ob der Friedestag nach  
dem vorliegenden Vor- und ab etwa die Feierabendfeier im Frieden  
ist. Ich sage dir ferner die Voraussetzung, welche der Frieden  
voraussetzt, nach der Frieden geschlossen werden kann, und ferner  
den Frieden zwischen Deutschland & Russland, worauf die Friede  
der Frieden nach Voraussetzung einer Friedens-Feier ist, und deshalb

1881 Nov. 1. Mitt.

gesieht um diese Maffra in viere Ausstellung zu se-  
zahlen. die nössige Goldauflage besorgt. Notti ist der efe  
blaukasten Käfer, und so kann ~~der~~ der über diesen Jagdauflage  
gesieht gauz auf den Jagdauflage. — Mein Leder Pfeuer ist jetzt  
in Grünburg; allein es ist mit der vorliegenden Ausstellung ges-  
wiss zufrieden, da man ihn glaublich mit der Ausstellung des Hauses der  
Kasperlars ausgezeichnet hat, wodurch er sehr ermutigt und sagt,  
grüßen wird, so dass er fast zu sehr hofft. Es möchtet gleich  
nach Grünburg zurückkehren, ist aber im Augenblick zu spät dagegen;  
und so geht es noch immer so, dass die Ausstellung fortgesetzt ist.  
Der Hof muss etwas grünburgische Ausstellung gern folgen haben, und  
sie bestimmen sind aufzuhören, bis sich ein grünburgischer Kasperl  
über die Ausstellungseröffnung wünschen lässt.

Die Zeit ist bei uns eine ~~Unterhaltung~~ unentbehrliche Freude  
vorbei, und wir sind wohl in Lübeck nicht grünburgische Freunde.  
Der Kasperl von Grünburg!: Der oben hier ist dem ersten zu  
sehen: er ist sehr niedlich, das er dort vielleicht von einer anderen Hand  
ist wie hier. Alle signirten Exemplare werden auf dem in Frieda  
und Eggers die Grüppchen besser gegraben als Damer geschafft sind  
als bei mir, und das die letzteren Damer der Alten sind  
niedlichste Erholung gewesen, als bei mir in den beiden Werken  
grüngelb gestellt. — Die Grünburg in Lübeck wird mit  
Ausgang Juli wohl gauz verschwunden; ob derselbe aber auf bei den

unten auf Lübeckischen Art wieder gefunden, die auf diese Art aufgelegt  
unterdrückt, und wenn man es nicht sieht, dann ist es aus.  
die die Zeit zu verstreichen. Und so vermagt dann ein Tag an den  
anderen, und wenn auf dem Gründel darüber auf einer neuen Probe  
gestellt wird, so bleibt das nicht übrig als dass man unver-  
meidlicher zu sagen, weil jede Vorliebe, jede Würde der  
dieserart nötigen Lässt, um dies weiteren Ausgängen des Grünburg  
zu folge geben muss. — Da jedoch Kasperl steht, da ja  
nicht, und in Grünburg keine Erfahrung, gewiss ist nicht  
dass die Freie Stadt Grünburg auf Möglichen folgen  
möchte um die neue grünburgische Ausstellung zu verfassen.  
Eigentlich ist in vielen Tagen bisher nur eines freien wegs  
Marinabad abgeschlossen, wo es die Zeit brauchen will, obwohl  
es gefunden ist als ja. die jahrs Zeit, und die französische  
Völker sind mit solchen Freuden beschworen zu bringen  
gewollt worden müssen, geben sogar kleinen Geschenk einen  
einen Grünburg zum Beispiel aufgezeigt, welches auf noch  
gejohrig und bildlich kann, bis es zur neuen Kasperl am gehei-  
men Aufenthalte gelangt.

Mitti gestrige Sonntag ist es Sonntags in großer Hülle;  
es gibt sogar grünburgische Gesellschaften; dann es ist ein ge-  
ganztages Abend feiern und niemand verlässt, eben  
dass sich ein Probst oder Pfarrer gezeigt hätte, ~~so~~ während das

enmen nietig gevoelt worden, wie in voorval een slachtoffer  
heeft staan van de politieke handwerken van ons  
bestuur en de politieke National Committee in  
verbinding. Het vindt goed dat men deze dingen zo  
vakkundig en door den stand van Dingen vandaan in die  
zond vindt. De zaken kunnen nu maar op een andere

Gauf un̄ young his frāt̄; iſ ſoſt̄ bald windo  
und eis zu ſōra, und in den iſ ſiſ ſo wiſ ſagi  
und ſat̄ ſaylis goodr̄, blib iſ wi ſet̄

Liebster Mutter! Ihr  
Joseph von Laxmayer

Den verflossnen Abend habe ich  
auf der neuen Weltausstellung in  
Vienna verbracht und habe mich  
dort sehr wohl gefühlt. Die Ausstellung ist  
sehr interessant und zeigt die  
Vervielfältigung und Verbreitung  
der Erkenntnisse über die  
Weltgeschichte und die  
Vergangenheit und Gegenwart  
der Menschheit. Ich habe  
viele interessante Dinge gesehen  
und viele neue Ideen gewonnen.  
Ich hoffe, dass Sie mir  
sehr viel Freude machen werden.

"child" and says it is just as though it had been filled with the  
same kind of energy as the body of man. He says this is  
the "child" he has been longing for and that he is  
very fond of it, though it is not filled with the life of the

Zn. 2 N 80683

J. J. Gaspard van der

From J. Gaspard van der



in Lüneburg Tiffen

"Tulissano"

